

Diaconía impulsa el Proyecto Espejo, un programa dirigido a las mujeres y niños víctimas de trata



[Proyecto Espejo](#) , de Diaconía

(PODCAST, 22/05/2019) **PROYECTO ESPEJO** pretende ser un reflejo de amor y superación en mitad de vidas rotas por la esclavitud de la trata...

Un oasis de descanso y restauración

para mujeres y niños/as azotados por mafias criminales y por consumidores de sexo que han dispuesto de sus cuerpos para lucrarse o procurarse placer.

Actualidad Evangélica ha querido conocer más acerca de este interesante proyecto. Nuestro compañero Mateus Rodrigues entrevistó a **Ana Zumel**, técnico de proyectos de Diaconía.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica

Más información sobre el Proyecto Espejo, [en Facebook](#) .